



Communiqué de presse
Le 6 juin 2025

La Fédération de la Vente Directe (FVD) et le Groupement des Particuliers Producteurs d'Énergie Photovoltaïque (GPPEP) s'unissent pour promouvoir l'éthique et la transparence dans le secteur des énergies renouvelables

La Fédération de la Vente Directe est fière d'annoncer son partenariat avec le GPPEP, l'association de consommateurs de référence dans le domaine du photovoltaïque. Ensemble, ils s'engagent à renforcer la transparence et la confiance des consommateurs dans le secteur des énergies renouvelables.

Ce partenariat stratégique vise à mettre en lumière les entreprises qui adoptent des pratiques éthiques, conformes à la réglementation, tout en protégeant les consommateurs contre les abus. Il s'inscrit pleinement dans la volonté commune de promouvoir un modèle de développement durable, fondé sur la responsabilité et la pédagogie.

À l'occasion du 37e Congrès de la Vente Directe, qui s'est tenu à Angers les 19 et 20 mai derniers, Joël Mercy, président du GPPEP, est intervenu lors d'une table ronde consacrée aux enjeux éthiques du photovoltaïque. Il y a exprimé les attentes de l'association vis-à-vis des professionnels, tout en partageant ses préoccupations et ses ambitions pour une filière plus vertueuse.

« Ce partenariat avec le GPPEP illustre notre volonté de promouvoir un cadre clair et responsable pour les entreprises de la vente directe engagées dans la transition énergétique », déclare Frédéric Billon, Délégué Général de la FVD.

« Nous sommes heureux de pouvoir coopérer avec la FVD pour garantir aux consommateurs des pratiques plus transparentes, tout en valorisant les entreprises réellement engagées dans les énergies renouvelables », ajoute Joël Mercy, Président du GPPEP.

Ce partenariat prévoit notamment la mise en place d'actions communes de sensibilisation, de prévention des abus, et de valorisation des entreprises respectueuses des règles. Une démarche gagnant-gagnant au service d'une filière plus responsable et plus transparente.

À propos de la Fédération de la Vente Directe

La Fédération de la Vente Directe regroupe les entreprises françaises, européennes et internationales du secteur et travaille au développement et au rayonnement de ce modèle de distribution en phase avec la volonté de proximité des consommateurs. En effet, La Vente Directe se caractérise par l'échange simultané d'un vendeur et d'un client en dehors d'un lieu destiné à la commercialisation.

Plus d'informations : www.fvd.fr

À propos du GPPEP

Fondé en 2009 par quatre producteurs, le GPPEP est aujourd'hui la principale association dédiée à la promotion et à la défense du photovoltaïque pour les particuliers. L'association représente et défend les producteurs à l'échelle locale et nationale, accompagne ses adhérents à chaque étape de leur projet, et promeut l'énergie solaire comme alternative concrète aux énergies fossiles. <https://gppep.org/>